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【本报讯】佐科维总统
声称，2023 年对我国来说
是考验之年，这是由于地
缘 政 治 压 力 的 增 加 。 预
计 主 要 国 家 的 经 济 将 走
弱 ，包 括 欧 盟 、中 国 和 美
国 。 这 种 情 况 将 影 响 印
度尼西亚，因为将会影响
我国的出口业绩。

佐科维总统周一（16/
1）在 内 阁 会 议 上 表 示 ，
2023 年，我们仍然处于不
容易的一年，这是对世界
各国的考验之年，由于地
缘政治压力很大，世界经

济 正 在 走 弱 ，尤 其 是 欧
盟 、中 国 、美 国 等 主 要 国
家，预计也会削弱所有国
家。

佐 科 维 补 充 说 ，在 世
界 银 行 将 其 全 球 经 济 增
长 预 测 从 2.9% 下 调 至
1.4%的情况下，印度尼西
亚 正 面 临 挑 战 。 尽 管 如
此 ，我 仍 乐 观 地 认 为 ，印
度 尼 西 亚 可 以 像 2022 年
一 样 很 好 地 面 对 2023
年 。 2022 年 在 外 部 压 力
下，我们看到了许多积极
的 成 就 。 这 至 少 反 映 在

2022 年第三季度 5.72% 的
经济增长，国家收入也增
长了 30.36%。

佐 科 维 强 调 说 ，对 世
界 上 的 每 一 个 变 化 我 们
都必须迅速做出反应，决
定 的 政 策 也 必 须 通 过 阅
读 世 界 上 存 在 的 动 态 来
决定，希望我国的出口和
投 资 能 够 顺 利 进 行 。 此
外，下游产业也将有所增
加，因为这将扩大就业机
会，并增加我国的外汇收
入 。 希 望 2023 年 国 家 预
算 将 重 点 放 在 生 产 活 动

和计划上，特别是创造就
业机会和减贫。此外，还
希 望 国 家 预 算 侧 重 于 粮
食安全和选举前的议程，
希 望 各 级 政 府 机 构 维 持
通 货 膨 胀 率 。 我 们 同 心
协 力 以 克 服 通 货 膨 胀 的
问题，以便将通货膨胀抑
制 在 5% 以 下 。 我 相 信 ，
在我视察过的各地市场，
我 发 现 物 品 价 格 基 本 稳
定，我认为我们有机会一
起来完成，就像我们解决
我 国 的 新 冠 肺 炎 大 流 行
一样。 （亮剑）

总统：今年是考验之年

【本报讯】总警长里斯
提约揭露了中苏拉威西省北
摩罗哇利县的GNI公司镍加
工和精炼厂员工之间流血冲
突的触发因素。

GNI 公司冶炼厂的当地
工人和外国工人之间的冲突
发生于周六（14/1）晚上，据报
道至少有两人死亡。

里斯提约总警长周一
（16 /1/23）在雅加达总统府举
行的新闻发布会上指出，冲
突事件是由于某些员工挑衅
没有罢工的员工而引发的。
当时正在谈判与工业问题有

关的几起事件，但随后突然
传播的信息说是外国员工正
在殴打本地员工，由于受到
挑衅的影响，然后导致了袭
击事件。起初，出现支持与
反对罢工要求，因为有些人
同意举行罢工行动，另外有
些人则不同意。但随后，出
现了强制性罢工行动。

里斯提约指出，目前有
1300名具有专业技术的外国
员工和 11000 名本地员工。
未来本地员工的数量将增加
到3万人。因此，外国员工的
任务除了处理技术性很强的

工作外，还要将技术转移给
现有的本地员工。我们看
到，还建立了理工学院，为现
有的本地员工进行或提供技
术转移。因此关于挑衅问
题，我必须给予纠正，事实并
非如此。

由于这一事件，警方已
拘留71人，其中17人被列为
嫌疑人。

里斯提约表示，目前国
军和国警的治安人员已经派
出了548名人员维持治安，我
们将再增加两连警察机动部
队。

根据最新消息，GNI公司
冶炼厂即将开始运营活动。

里斯提约指出，我呼吁
民众以及所有员工不要轻易
被不明确的问题所挑衅。然
后涉及到可以通过法律解决
的劳资关系问题，当然欢迎
通过法律程序解决。

此前，劳工部长伊达也
提及GNI公司冶炼厂员工发
生流血冲突的根源。

伊达指出，这一事件的
根本原因是抗议者的要求没
有得到企业的回应，从而引
发了以无政府状态告终的抗
议活动。因此，这是一个没
有得到公司良好回应的问
题。

资料显示，GNI公司的冶
炼厂将镍矿石加工成镍铁，
年产量为190万吨。

GNI 公司镍冶炼厂运营
于2021年12月27日，由佐科
维总统佐科主持揭幕礼。使
用的技术是回转窑电炉，拥
有25条生产线。

GNI 公司归一家中国钢
铁公司所有，即江苏省德龙
镍业有限公司。

根据记录，江苏省德龙
镍业拥有9300名员工，其中
包括印度尼西亚冶炼厂的
2470 名员工。此外，公司还
拥有500名工程技术人员。

（亮剑）

【本报讯】政府通过国
企部正在对国企的养老基
金进行审计；这是因为政
府认为存在挪用国企养老
基金的迹象。

周六（14/1)，国企部专
员阿尔雅（Arya Sinulingga）
表示，据悉，出现问题的国
企养老基金数量达到了惊
人的数量。据估计，挪用
这些资金的价值达到数万
亿盾。 国企部再次审计，
再次处理。目前当被审计
时，将会发现存在的腐败
现象。

周日（15/1)，阿尔雅透
露，审计过程花了很长时
间。在这个审计过程中，
将报告一切国企养老基金
机构腐败问题。 审计工作

仍正在进行中，而且审计
量很大，绝对不能急于审
计所有养老基金。

上周，国企部长埃里
克召集了 41 名国企养老基
金机构的经理。埃里克提
醒经理们不要犯错误，并
从阿沙比保险（Asabri）和
吉瓦斯拉雅保险（Jiwasra-
ya）案件中吸取教训。

埃里克表示，目前我
国正在努力增强投资者的
信心。因此，必须保持对
企业特别是国企的信任。
只有 35%的国企能够很好
地管理养老基金。从一开
始，我就与肃贪委达成协
议，我们也在检察院依法
处理。我想争取时间清理
一下。 （亮剑）

埃里克：疑有挪用公款迹象
所有国企养老基金都必须进行审计

总警长揭发GNI冶炼厂流血冲突罪魁祸首

【本报讯】一些国会议
员拜访了普选委员会，这
条信息可以从大印尼行动
党副总主席哈比布罗赫曼
（Habiburokhman）在 IG 上传
的信息发现。

哈 比 布 罗 赫 曼 周 二
（10/1)坦言，此次会晤讨论
了宪法法院将于近日举行
的公开比例制选举诉讼听
证会。在听证会上，一些
政治精英将发表意见。

哈比布罗赫曼声称，我
们曾讨论过，我们与朋友见
面讨论过这个问题。宪法法
院听证会将于近日举行。在
宪法法院开庭时，国会、政府
和普委会都将表达各自的态
度。会议的议程是分享意
见，但不相互干预。 但是我
们仍在寻找出路，以对抗宪
法法院举行的公开比例制选
举的诉讼。就是这样。我们
正在寻找出路。我们不会强
迫别人，我们也不想被强迫，
就是这样。

他指出，显而易见的
是，国会九个政党中多达
八个政党坚持不支持封闭
比例制选举的立场。这些
政党是大印党、从业党、民
族民主党、民族复兴党、民
主党，公正福利党、国民使
命党和团结建设党。我们
非常坚定，我们八个派系
拒绝封闭比例选举。

哈比布罗赫曼表示，在
宪法法院诉讼的听证会上，

包括其在内的国会第三委
员会的一些委员成为国会
的授权工作组成员。 关于
将提交给宪法法院的信息
概念，我们将于周三（11/1）
举行授权工作组会议。 国
会第三委员会的所有派系
委员都成为授权工作组的
成员。现在，在这里我们再
次讨论此事会是什么样子，
因为有两种意见，一个是印
尼斗争民主党同意的封闭
式按比例制度，其余八个政
党同意开放式按比例制。

封闭式比例制的构思在
针对2017年第7号国家法令
第168条第（2）款（2）款的实
质性测试诉讼出现后成为一
场辩论，该诉讼是一些公民
向宪法法院提出的要求。
请愿者要求宪法法院宣布该
条款违宪，以便印度尼西亚
的选举制度可以从公开式比
例改为封闭式比例。然而，
多达八个政党以不民主的理
由给予拒绝。公开式比例制
曾在我国的连续四次选举中
实施，即 2004 年、2009 年、
2014年和2019年。

据称，公开比例选举制
也符合2008年12月23日宣
读 的 宪 法 法 院 第 22-24/
PUU-VI/2008 号 决 定 。 因
此，如果对2017年第7号选
举法支持公开比例选举制
度的实质性测试提出诉讼，
被认为是印度尼西亚法律
的一个不良榜样。 （亮剑）

一些国会议员会晤普委会
讨论向宪院提出公开比例制选举的违宪测试

总警长里斯提约（中）。

【本报讯】旅游业与创
意经济部长善迪亚卡不久前
表示，印尼酒店和餐厅协会
（PHRI）将继续在酒店和餐馆
安装PeduliLindungi应用程序
的QR码。

这是对佐科维总统周五
（30/12/2022）取消实施社区
活动限制（PPKM）的回应。

善迪亚卡部长表示，希望

旅游业与创意经济部、PHRI和
所有地方政府在PPKM政策被
撤销后，向风土病（地方流行
病）过渡的过程中继续提高警
惕。印度尼西亚废除PPKM政
策对于想要访问我国的外国游
客来说是个好消息。这非常有
影响力，特别是与印度尼西亚
新冠肺炎病例相关的心理和地
位推定，这些病例已经受到相

当大的控制了。
即便如此，旅游业与创

意经济部仍然提醒公众和游
客优先考虑健康和安全，并
继续呼应清洁，健康，安全和
环境可持续性认证。这项清
洁，健康，安全和环境可持续
性认证已成为印度尼西亚国
家标准，是旅游活动管理者、
组织者和支持者的参考。

善迪亚卡声称，这项清
洁，健康，安全和环境可持续
性认证是自愿的，以帮助企
业提高所提供服务的质量。
希望旅游业参与者继续自愿
参与清洁，健康，安全和环境
可持续性认证计划，以增加
游客的信心。这是一种黄金
标准，是发展更优质和可持
续旅游业的一部分。（亮剑）

善迪亚卡：撤销PPKM后
在酒店与餐厅仍须扫描PeduliLingdungi二维码

国企部长埃里克。

民调机构：爪哇占据总选票57.4%
甘贾尔与阿尼斯在爪哇各省可选性旗鼓相当

欧盟、美国和中国经济全面走弱

佐科维总统。

【本 报 讯】根 据 印 尼
Poltracking 民调机构的一项
调查，雅京专区省前省长阿
尼斯的与中爪哇省长甘贾尔
的可选性在爪哇岛的五个省
份旗鼓相当。

不久前，印尼 Poltracking
民 调 机 构 执 行 经 理 尤 达
（Hanta Yuda AR）指出，阿尼
斯在西爪哇占主导地位，而
中爪哇省长甘贾尔则在中爪
哇和东爪哇占主导地位。
这个结论是指在爪哇五个地
区进行的一项调查结果。众
所周知，全国的最大选票来
自爪哇，占 57.4%，非爪哇为
42.6%。从这点来看势均力
敌、相对平衡，爪哇岛西部是
阿尼斯的基地，爪哇岛中部
到东部是甘贾尔的基地。

根据调查结果，阿尼斯

在雅加达获得了 49.6%的选
票，在万丹获得了 47.6%的
选票。雅加达的永久选民名
单 达 到 全 国 选 民 总 数 的
4.1%，万丹占 4.3%。因此在
这个爪哇岛西部地区，有
8.4%的全国选民。

尤达表示，这个数字显
示阿尼斯在雅加达非常强
劲，占 49.6%。阿尼斯还控
制着万丹即 47.6%。甘贾尔
在中爪哇省和日惹特区压倒
性赢得阿尼斯，可选性为
71.4%。普拉波沃只有10.8%
的选票，阿尼斯仅有9%的选
票。中爪哇的选民人数相当
多，达到全国选民投票率的
16.1%。

另外两个省，西爪哇省
和东爪哇省，成为政治选票
的“粮仓”，并没有真正被阿

尼斯或甘贾尔控制住。尽管
在西爪哇获胜，但阿尼斯只
获得了 36.3%的选票，该地
区 占 全 国 选 民 总 数 的
17.4%。在东爪哇，甘贾尔只
获得了 36.1%的选票。在该
省，选民占全国选民总数的
16.2%。

尤达声称，现在最艰苦
的竞争地区就在这两个省，
即西爪哇和东爪哇。阿尼斯
在上届总统选举中没有像普
拉波沃那样在西爪哇赢得选
票。 另一方面，甘贾尔在东
爪哇的胜利也没有像上届总
统佐科维在上届总统选举中
那么强势。所以，我们能看
到两位强大人物之间竞争的
局面。

至于普拉波沃，也不能
忽视。国防部长的可选性在

万丹相当强大，为 28.5%，排
名第二。 在雅加达，普拉波
沃以 15.7%的可选性排名第
三，而甘贾尔为 7.5%。在西
爪哇，普拉波沃的可选性以
30.8%的选票领先阿尼斯，并
领先于甘贾尔的 18.7%。在
东爪哇，普拉波沃以 25.5%
的选票击败了甘贾尔，以
19.6% 的 选 票 击 败 了 阿 尼
斯。这意味着，普拉波沃不
能说没有机会。

尤达强调说，近 60%的
全国政治选票在爪哇岛。因
此，我们认为爪哇是2024年
赢得总统大选的关键。爪哇
岛的五个省都没有真正强有
力的总统候选人。 爪哇岛
是关键，这意味着每个人都
有可能在2024年获胜。

（亮剑）


